
平成２７年度 第３回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 平成２７年 ８月１７日（月） 

会議時間 午後０時５８分 ～ 午後２時８分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟１階 第１委員会室 

出席委員等 

[委員長]  村田 穣史  [副委員長] 久野 妙子 

[委員]  斎藤 明美、木崎 俊行、敷根 文裕、高木 大輔、平野 裕子、 

爲田 浩      

欠席委員等  五十嵐 智美 

委員外議員  伊藤 壽子 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
[局長] 関口 直行  [次長] 橋口 庄二  

[書記] 村上 一郎、籠橋 千鶴子、矢島 隆成、酒井 理恵子  

協議事項 (1)議会報告会、意見交換会について 

 
【決定事項】 

(1) 議会報告会、意見交換会について 

委員から出た意見をもとに、委員長、副委員長で実施計画（案）を作成し、次回の会議で検討

する。 

 

【主な意見等】 

(1) 議会報告会、意見交換会について 

   □昨年度と同様、特定の団体と意見交換会を行いたい。テーマを子育てとし、学童保育所、保

育園の関係者を相手方として意見交換会を行うのはどうか。 

   □昨年度と同様、特定の団体と意見交換会を行いたい。テーマを青少年育成とし、ＰＴＡを通

して現在子育てをしている方を募集し、意見交換してはどうか。 

   □平成２４年度と同様な形で行いたい。テーマを複数設け、不特定多数の方を対象に意見交換

会等を行いたい。 

   □平成２４年度と同様な形で不特定多数の方を対象に意見交換会等を行いたいが、テーマは絞

った方がよいのではないか。 

   □議会に関心を持っている人の中には、議員の意見を聞きたい、自分たちの意見を聞いてもら

いたいという人が多い。 

   □特定の団体の意見を聞くことは非常に大事なことであるが、不特定多数の方の意見を聞くこ

とも必要である。平成２３年度、平成２４年度の反省点を踏まえ、開催すればよいのではな

いか。 

   □テーマについては、子育て、在宅医療等福祉の分野がよいのではないか。 

   □自治会関係者からも意見を聞きたい。 

 

(2) その他（議会だよりについて） 

   □藤崎議員より、議会だより一般質問要約中の原稿中に疑問符（？）の使用や「これまで」を

「これ迄」と漢字に表記すること等について自由に使用可能としてはどうかとの意見が出て

いる。 

   →読み手の立場を考えると、紙面上の表記は統一された方がよいのではないか。 



   →議員が提出した原稿をそのまま載せ、市民等から意見があったら、本人の希望だと説明すれ

ばよいのではないか。 

   →会派内で意見を取りまとめ、次回委員会開催で協議することとする。 

 

【次回の開催について】 

  平成２７年９月２日（水）本会議終了後 

  「議会だより（８月定例会号）について」 

「議会報告会・意見交換会について」 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

  委員長 村田 穣史 村田 穣史  


